

ASAMBLEA PROVINCIAL

En esta Hoja recogemos la Asamblea Provincial que tuvimos el día 29 de noviembre.

Iniciamos el día con el saludo y presentación de la jornada. La celebración y expresión de la vivencia de cada hermana, en los acontecimientos vividos en la situación de Liberia el pasado mes de agosto nos sitúa en el día. En este momento, también nos acompaña el hermano Ramón Martín, hsj.

■ Presentación de un símbolo comunitario sobre el curso de LA VOCACIÓN HUMANA:



Mataró:

Compartimos en comunidad y todas nos comprometemos a:

**ATREVÍRNOS A SER
AQUELLO QUE ESTAMOS LLAMADAS A
SER**

Constatamos que para hacerlo necesitamos deshacer lo que impide nuestro crecimiento armónico y nos proponemos desarrollar nuestra vocación humana y para ello deshacer:

El nudo del **egoísmo** desarrollando **la gratitud**.

El nudo de la **envidia** desarrollando **la humildad**.

El nudo de la **comodidad** con **servicio** y disponibilidad.

El nudo de **los miedos** desarrollando el **riesgo**.

El nudo de la **intolerancia** con la aceptación serena de la **diversidad**.

El nudo de la **insatisfacción** personal dando **lo mejor de nosotras mismas**.

El Prat:

"La granada tiene su originalidad en el interior. Cada persona, cada una de nosotras llevamos dentro un don. Estos dones forman el conjunto humano y espiritual de la comunidad provincial y universal".



Meridiana:

La experiencia vivida en Vic en el curso EN CLAVE VOCACIONAL ha representado para nosotras un cambio de enfoque. Un ver que nuestra vida ha sido una caja en la que hemos guardado todas aquellas cosas que no parecían demasiado adecuadas para la vida religiosa a la que aspirábamos. Nos queríamos ir configurando a un ideal, aunque no nos fuera, a veces, demasiado convincente, pero era necesario hacerlo si queríamos ser una buena religiosa concepcionista.



De golpe hemos visto como la originalidad de cada una, es lo mejor que Dios ha puesto en nosotras y que no tenemos que tapar o guardar esta originalidad sino que tenemos que abrir la caja, que es nuestra vida y dejar aflorar nuestra originalidad.

Trinidad:

EL SOPLO ORIGINAL

Toda persona tiene "el soplo original". Desde que nacimos hasta el momento presente ha habido en cada una de nosotras un hilo conductor, que ha hecho desarrollar nuestra originalidad. Así lo constatamos en el curso.

Las semillas representan el inicio de nuestra originalidad y la planta el presente.

Hay un proceso de crecimiento, unas etapas que hay que superar y vivir, pero el hilo conductor es el mismo, lo que varía son las formas. Si hemos regado y

cultivado estas semillas al final sale una planta frondosa y bien florida que es el presente.



En comunidad queremos aceptar la ORIGINALIDAD de cada hermana y respetarla en todas sus dimensiones.

Bonanova:



Simbolizamos el lenguaje de **las paradojas** desde el BARRO: AGUA + TIERRA.

TIERRA, básica para poder vivir: alimento, refugio, amor... y AGUA: que nos capacita para ir más allá de nuestras limitaciones. La síntesis de estas dos fuerzas = **Confianza**.

C/ Valencia:

Hay personas que ven que las rosas tienen espinas. Otras que las espinas tienen rosas. No podemos llevar siempre las Gafas Negras y empeñarnos sólo en ver en los rosas las espinas.

Levantemos el ánimo para destacar con FUERZA el lado positivo de las personas. El curso "En clave Vocacional" nos ha dado nuevos horizontes de ESPERANZA.



Agramunt:

Una bellota enterrada con su fuerza dio origen a una esbelta encina. De ella hemos tomado como símbolo una ramita cargada con cinco bellotas de diferentes tamaños y cada una en su lugar.

Nosotras si queremos crecer en la encina con la fuerza de la bellota, debemos tener en cuenta la dignidad de cada persona y respetar su originalidad, su singularidad. Así nos ayudaremos a desarrollar cada una, nuestra vocación personal.



■ Vivencias del curso "CÓMPLICES DEL ESPÍRITU":

Este apartado corrió a cargo de las hermanas que participaron en el segundo curso. Cada una nos explica lo que para ella ha sido más importante de lo recibido. Los temas que nos comparten son: Las relaciones, testimonios del Amor (Consejos Evangélicos), eclesialidad y sacramentos y Espiritualidad.

■ Información del Encuentro del Equipo General y los Provinciales:

Las hermanas del Equipo Provincial nos explican de manera clara y detenida el encuentro de los Equipos: objetivos, proceso actual de la Congregación, reportes de las provincias, organización, pensamiento en red, discernimiento de Liberia y otros temas como la nueva fundación, beatificación de M. Alfonsa, comisión de historia, voluntariado, tiempo de servicio de los equipos provinciales...

Hubo un espacio dedicado a la explicación de la Formación Permanente presentada por el Equipo General.

A continuación, Mercè Montells nos muestra un folleto preparado por la comisión de PJV en el que hay propuestas concretas de actividades para ofrecer a los jóvenes.

Cada comunidad recibe toda la documentación de todo lo que se ha hablado y las carpetas de la Formación para cada hermana y para los archivos comunitarios.

En esta asamblea nos acompaña Esther Biribé, consejera general.

■ Método EXPERIENCIAL, puesto en práctica:

Comentamos, por parejas, lo que nos decía este texto sobre la vida religiosa:

"...¿Somos de las que creemos que la VR está llegando al final de su historia. Por el contrario, creemos que ella ha sido y siempre será, dentro de la Iglesia, un regalo para la humanidad...?"





Y VOLVEMOS A NUESTRAS COMUNIDADES CON ESTOS SENTIMIENTOS

Agradecimiento a la vida-Crecimiento en el querer de Dios y fidelidad-
Deseos de hacer vida lo que escribimos-Preocupación por todas-Movimiento y
búsqueda-Alegría-Gozo-Esperanza-Resurgir primaveral-Crecimiento en
identidad-Muy animada-Invitación a ponernos en camino-Ilusión y deseos de
poner en práctica todo lo que hemos recibido-Llamada a la unidad y a la
coherencia-Entusiasmo-Presencia de la congregación-Certeza que realmente
podemos-Sentimiento de familia-Convencimiento que alguna cosa se mueve-
Hablamos el mismo lenguaje-Querer transmitir lo que hemos recibido.